



Pressemitteilung

Auszeichnung für Nachhaltigkeit und Verlässlichkeit

Grünbeck Wasseraufbereitung erhält den Axia-Award 2011

Höchstädt, 2. Februar 2012. Mit dem Axia-Award 2011 ist die Grünbeck Wasseraufbereitung GmbH als eines von vier bayerischen mittelständischen Unternehmen ausgezeichnet worden. Ausschlaggebend für die Verleihung waren laut der hochkarätig besetzten Jury unter anderem die konsequente Personalentwicklung in Kombination mit einer hohen Ausbildungsquote, das Schulungs- und Weiterbildungskonzept sowie die nachhaltige Unternehmensstrategie.

„Wir freuen uns sehr über den Axia-Award, da wir somit zum wiederholten Male von unabhängiger Seite eine Anerkennung für unsere langfristige Unternehmensstrategie und unsere Verlässlichkeit erhalten“, so Dr. Günter Stoll, Geschäftsführer der Grünbeck Wasseraufbereitung. Unter 59 Kandidaten im Wettbewerb gehöre Grünbeck damit zu einer Spitzengruppe von bayerischen Unternehmen mit innovativen Strategien und langfristigem Denken. Stoll unterstrich zudem, dass der Gewinn des Axia Award 2011 eine Teamleistung aller Kolleginnen und Kollegen von Entwicklung und Produktion bis zum Vertrieb sei. Nur durch gemeinschaftliches Wirken seien solche Leistungen überhaupt zu schaffen.

Der Axia-Award 2011 wird von dem Prüfungs- und Beratungsunternehmen Deloitte verliehen. Mitglieder der Jury waren Dieter Schoch, Vorsitzender des Vorstands der STAEDTLER Stifung und Vorsitzender des Verwaltungsrats der STAEDTLER Noris GmbH, Claus Hornung von der Financial Times Deutschland, Prof. Dr. Anja Tuschke von der Ludwig-Maximilians-Universität München sowie Klaus Löffler und Prof. Dr. Christian Schmidt von Deloitte.



Bei der Verleihung waren mit dabei (v.l.n.r.): Hans Mesch, Wirtschaftsreferent der Stadt Höchstädt, Peter Lachenmeir, Geschäftsführer der Grünbeck Wasseraufbereitung GmbH, Hildegard Wanner, Bürgermeisterin der Stadt Höchstädt, und Dieter Schiller, Personalleiter von Grünbeck.